

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Recyclage : de nouvelles journées de collectes à Vaudreuil-Dorion à compter du 1^{er} janvier

Vaudreuil-Dorion, le 5 décembre 2019 – La Ville de Vaudreuil-Dorion informe ses citoyens qu'à compter du 1^{er} janvier prochain, la collecte des matières recyclables sera réalisée les mardis pour le secteur à l'ouest de la sortie 28 de l'autoroute 40 (route Harwood) et le vendredi pour tous les autres secteurs. Ce changement a dû être apporté en raison de l'octroi d'un nouveau contrat par la MRC de Vaudreuil-Soulanges, responsable de cette collecte pour les 23 municipalités de la région.

La Ville de Vaudreuil-Dorion a profité de l'occasion pour revoir les divisions du territoire, qui différaient selon le type de collectes (branches, recyclage, déchets, résidus alimentaires et résidus encombrants). Elle en est ainsi arrivée à un seul et unique découpage, en cinq secteurs, et ce, pour l'ensemble des collectes. Cette carte, disponible sur le site Internet, simplifiera sans aucun doute la consultation des horaires des collectes pour les résidents.

Rappelons que l'outil Recherche par adresse du site Internet reste le meilleur moyen pour obtenir toute l'information relative à une résidence. De plus, toutes les collectes ont été ajoutées dans le calendrier municipal 2020, qui sera distribué par la poste d'ici la fin de l'année.